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習志野市農業委員会総会議事録 

 

 令和４年第５回習志野市農業委員会総会は令和４年６月６日（月曜日）に習志野市

役所２階監査事務局会議室で開催した。 

 

１．開催時刻   午後３時００分 

１．委員の出欠席   １６名中  １６名出席  欠席 ０名 

委員氏名 

１番 中野 政博    ２番 江口 明美     ３番 江口 勝洋 

４番 渡邊 喜代美   ５番 櫻井 茂雄     ６番 三代川 和彦 

７番 飯生 正己    ８番 廣瀬 克久     ９番 村山 源司 

１０番 中䑓 明    １１番 矢野 泰宏    １２番 都築 博文 

１３番 織戸 淳也   １４番 渡邊 幸枝 

会    長    三代川 彦博 

会長職務代理者  村山 茂男 

１．議事録署名人  １番 中野 政博  ２番 江口 明美 

 

１．総会に付した議件 

・議案第１号 令和４年度習志野市農用地利用集積計画第２号（案）について 

（報告案件） 

報告第１号 農地法第４条第１項第８号の規定による届出について 

報告第２号 農地法第５条第１項第７号の規定による届出について 

報告第３号 引き続き農業経営を行っている旨の証明書（相続）について 

報告第４号 農地法施行規則第２９条第１項第１号に関する農地転用の届出に 

          ついて 

報告第５号 転用事実確認証明書の交付について 

１．議案審議結果 

  上 程 １件  承 認 １件 

１．閉会時間     午後４時４０分 

１．職員  事務局  事務局長  吉田 昌弘 

副 主 査    渡辺 祐紀 

           職  員  吉井 浩一・常田 幸雄 
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

それでは定刻となりましたので、これより令和４年第６回習志野市

農業委員会総会を開催いたします。 

これまで通りできる限り会議の時間を短縮させていただき、コロナ

対策のため、濃厚接触時間を軽減したいと思いますので、皆様のご理

解とご協力をよろしくお願いいたします。 

本日欠席の報告はありません。 

よって、農業委員１６名全員の出席により、本日の総会は成立いた

しました。 

次に、議事録署名人について、習志野市農業委員会会議規則第２６

条の規定により、議長より指名させていただきます。 

１番、中野 政博委員、２番、江口 明美委員の両名を指名いたし

ます。よろしくお願いいたします。 

 

本日の議案上程件数は１件、報告件数は５件でございます。 

それでは早速審議に入ります。 

議案第１号、令和４年度習志野市農用地利用集積計画第２号（案）

についてを議案といたします。 

事務局は議案第１号の議案説明をお願いいたします。 

 

はい。それでは、総会資料をご覧ください。 

議案第１号、令和４年度習志野市農用地利用集積計画第２号（案）について、

下記の通り、農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づき、市長 

より、農用地利用集積計画第２号（案）の決定について依頼があったので、  

計画案の通り決定することについて審議を求める。 

令和４年６月６日提出。 

１番、申請地は習志野市実籾二丁目の農地一筆であり、面積は２，９９５平

方メートルであります。 

２番、権利の内容は、使用貸借権設定であり、期間は令和４年６月１０日か

ら令和７年６月９日までの３年間であります。 

なお、本件は新規の利用権設定であります。 

３番、申請者の住所及び氏名は資料記載の通りです。 

説明は以上です。 

 

はい。ありがとうございます。 

続けて事務局から議案の詳細説明をお願いしますが説明中につい

ては、暫時休憩といたします。よろしくお願いします。 
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事務局 

 

議 長 

 

 

 

中野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

渡邊幸枝委員 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・暫時休憩中、事務局より詳細説明・・・・・ 

 

はい。ありがとうございました。 

休憩前に戻り、会議を再開させていただきます。 

議案第１号について、これまで借りていた中野委員より申請者等の

状況について、何かご意見ありますでしょうか。 

 

はい。１人で熱心に頑張ってやっております。 

近所の方も、体大丈夫なのかと心配するぐらい一生懸命行っています。 

申請地は、以前から私が借りていましたが、大病しましたので、地権者に返

そうと考えていました。 

そこで、申請者に話をしましたら、ぜひ借りたいと希望されましたので、土

地所有者さんや産業振興課に相談し、まずは私が借り入れを解約することに双

方で合意させていただきました。 

その後、期間を空けることなく、このような運びになりました。 

耕作は大丈夫だと思います。以上です。 

 

はい。ありがとうございます。 

続いて、実籾地区の農業委員であります渡邊 幸枝委員より、申請

者の状況について何かご意見ありませんか。 

 

はい。 

先日も畑を見させていただきまして、とても綺麗にやってらっしゃいます。 

今回、３反の農地ですけれども、大丈夫だろうなと確信しました。すごく上

手にやってらっしゃって羨ましいです。 

 

はい。ありがとうございました。 

それでは、これより改めて審議に入ります。 

議案第１号について、ご質問やご意見等がありましたら、よろしく

お願いいたします。 

 

よろしいですか。 

それでは、ご質問等がなければ、議案第１号の採決に入ります。 

議案第１号、令和４年度習志野市農用地利用集積計画第２号案につ

いて採決いたします。 
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議案第１号について、計画案の通り決定することに賛成の方の挙手

を求めます。 

 

はい。ありがとうございます。 

全員賛成を持ちまして、議案第１号は、計画案の通り決定すること

と決しました。 

先程、お２人に状況を説明いただきましたけど、日頃から農地の管

理状況についても、しっかり行われており、認定新規就農者として頑

張っていますので、今後も心配なく肥培管理等もしっかり行ってくれ

ることと思います。 

 

以上で審議案件は終了といたします。 

次に報告事項に入ります。 

報告第１号の農地法第４条第１項第８号の規定による転用届出の

受理通知及び、報告第２号の農地法第５条第１項第７号の規定による

転用届出の受理通知ですが、質問等のある方は挙手を願います。 

事務局より何か補足説明はありますか。 

 

特段ございません。 

 

はい。それでは、各委員は質問等ありませんか。 

よろしいでしょうか。 

それでは、続いて報告第３号に移ります。 

報告第３号は、引き続き農業経営を行っている旨の証明書について

であります。 

報告第３号について、事務局より補足説明を求めます。 

なお、事務局からの補足説明に関しては、暫時休憩といたします。 

 

・・・・・暫時休憩中、事務局より補足説明・・・・・ 

 

はい。事務局ありがとうございました。 

休憩前に戻り、会議を開きます。 

報告第３号について、何か質問等がございましたら、挙手をお願い

いたします。 

よろしいですか。 
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議 長 

 

 

矢野委員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

都築委員 

 

 

 

それでは、現地調査をされました矢野委員から一言お願いいたしま

す。 

 

だいぶお年を重ねられ、作付けなどは芳しくないようですが、農地は大変 

綺麗に管理されておりました。 

 

はい。ありがとうございました。 

それでは、他の委員はご質問などありませんか。 

質問がなければ、次にまいります。 

続きまして、報告第４号の農地法施行規則第２９条第１項第１号に

関する農地転用の届出について、事務局より補足説明を求めます。 

なお、事務局からの補足説明中は、暫時休憩といたします。 

 

・・・・・暫時休憩中、事務局より補足説明・・・・・ 

 

はい。ありがとうございました。 

それでは、休憩前に戻り会議を開きます。 

ただ今の説明に対し、質問などありますでしょうか。 

 

よろしいですか。 

質問がなければ続きまして、報告第５号の転用事実確認証明書の交

付について、事務局より補足説明をお願いします。 

なお、事務局からの補足説明に関しては、暫時休憩といたします。 

 

・・・・・暫時休憩中、事務局より補足説明・・・・・ 

 

はい。事務局ありがとうございました。 

休憩前に戻り会議を続けます。 

報告第５号について、何かご質問等がありましたら、挙手をお願い

いたします。 

よろしいでしょうか。 

現地調査に行かれた都築委員、何かありますか。 

 

はい。農地転用の許可申請内容のとおり土地利用をされており、販売物件で

ある一戸建て住宅が建っていました。 
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議  長 

 

 

はい。ありがとうございました。 

その他、ご質問等ありませんか。 

無いようですので、以上を持ちまして、令和４年第６回習志野市 

農業委員会総会を終了いたします。 

 

その後の進行は、事務局よろしくお願いいたします。 

本日は、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


